La convocatoria se realiza al amparo de lo dispuesto en la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, teniendo en cuenta asimismo el Decreto por el que se regula la representación sindical en las Cortes Españolas.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Relaciones Sindicales, con el informe favorable del Comité Ejecutivo Sindical y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 13 de agosto de 1971,

DISPONGO:

Artículo primero.-Se convocan elecciones para Procuradores en Cortes representantes de la Organización Sindical que deban ser elegidos de acuerdo con el Decreto dos mil veinticinco/mil novecientos setenta y uno, de trece de agosto.

Artículo segundo.-El procedimiento a seguir para las elecciones de estos Procuradores en Cortes se ajustará a lo dispuesto en el Decreto dos míl veinticinco/mil novecientos setenta

y uno, de trece de agosto, y a las bases que elabore el Congreso Sindical, de acuerdo con la Ley Sindical, Ley de Cortes, Reglamento de las Cortes Españolas y demás disposiciones legales y reglamentarias.

Artículo tercero.-Las elecciones de estos Procuradores deberán hallarse concluidas el día veintiocho del próximo mes de octubre.

Artículo cuarto. Se autoriza al Ministro de Relaciones Sindicales para que dicte las disposiciones necesarias en orden al desarrollo y ejecución de este Decreto.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en La Coruha a veinticuatro de agosto de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Relaciones Sindicales, ENRIQUE GARCIA-HAMAL Y CELLALBO

the first the same

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS. SITUACIONES E INCIDENCIAS

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 21 de julio de 1971 por la que se nombra Catedrático de Sociología de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Málaga, de la Universidad de Granda, en virtud de oposición, a don Juan Diez y Nicolás.

Ilmo. Sr.: En virtud de oposición,

Este Ministerio ha resuelto nombrar a don Juan Diez y Nicolás (número del Registro de Personal A01EC1293, Nacido el 15 de agosto de 1938) Catedrático de Sociología, de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Málaga, de la Universidad de Granada, con los emolumientos que según liquidación reglamentaria le correspondan, de acuerdo con la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los Fun-cionarios de la Administración Civil del Estado y demás disposiciones complementarias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 21 de julio de 1971.—P. D., el Director general de Universidades e Investigación, Enrique Costa Novella.

Ilmo, Sr. Director general de Universidades e Investigación.

RESOLUCION de la Dirección General de Personal por la que se resuelve el concurso de traslado a plazas de Profesores agregados de «Latin» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media y se nombran los Profesores agregados propuestos por la Comisión dictaminadora del referido concurso.

De conformidad con la propuesta formulada por la Comision especial nombrada por Orden ministerial de 5 de junio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del 12) para la resolución del con-curso de traslado a plazas de Profesores agregados de «Latin» de Institutos de Enseñanza Media convocado por Orden minis-terial de 22 de enero de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de febrero) 26 de febrero),

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Nombrar en virtud de concurso de traslado Profesores agregados de «Latin» de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se indican a los siguientes concursantes;

Don Alberto Agudo Luengo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de San Fernando, procedente de la Sección Delegada de Chiciana de la Frontera, dependiente de dicho Instituto.

Doña María del Carmen Alonso Baquer, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de San Vicente del Raspeig, procedente de la Sección Delegada «Fuente de San Luis» (masculina), de Valencia, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Luis Vives», de Valencia,

Doña Celia Alvarez Nieto, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Fabero, procedente del mixto de Gijón,
Don Antonio Aulió Martinez, para el Instituto Nacional de
Enseñanza Media «Barrio Babel», de Alicante, procedente del
masculino de Santiago de Compostela,

Don Bernardo Avila Fuentes, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Fernando de Herrera», de Sevilia, procedente de la Sección Delegada de Lucena, dependiento del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Cabra.

Doña Maria Pia de Basilio Gómez, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino (número 1) de Las Palmas de Gran Canaria, procedente del masculino de la misma localidad. Doña Juana Briones Manent, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Santa Coloma de Gramanet, procedente de la Sección Delegada de San Fellu de Guixols, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Gerona.

Don Jesús Campo Villegas, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Torrijos, procedente del «Ausias March» de Barcelona.

de Barcelona.

Don Obdulio Díaz Mora, para el Instituto Nacional de En-señanza Media de Guadalajara, procedente del de Denia. Don Juan José Echeveste Elizondo, para el Instituto de En-señanza Media de Irún, procedente del «Cardenal Cisneros» de Madrid

Doña María del Carmen Estevan Gimeno, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Verdaguer», de Barcelona, pro-cedente del de Rute, con carácter provisional en virtud de

Doña Teresa Ferrer Domingo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Menéndez Pelayos, de Barcelona, procedente de la Sección Filial número 4 del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Maragall», de la misma localidad.

Don Ramón Gallego Urruela, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media femenino de Segovia, procedente de la Sección Delegada de Arenas de San Pedro, dependiente del Instituto Nacional de Enseñanza Media masculino de Avia.

Don Francisco González García pera el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Talavera de la Reina, procedente del masculino de Pontevedra.

Don Jofre Benjamín Izquierdo de la Parra, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Prat de Llobregat, procedente de la situación de excedencia

Don Martin Jiménez Cobo, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Vélez-Málaga, procedente del de Saniucar de Barrameda,

Doña María del Pilar Lefler Benito, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Emilio Ferrari», de Valladolid, procedente del femenino de Zamora.

Don José María Lliteras Piñero, para el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Albéniz», de Badalona, procedente de la